

¿Quiénes Somos?

En Gordon Uruguay nos propusimos desde el 2017 traer a la región esta revolucionaria manera de enseñar música.



Nos encargamos de la promoción de esta cultura educativa a través de cursos de música para adultos y niños a partir de los 0 años, acompañamiento a familias para la crianza musical de sus hijos/as, conciertos, formación docente, actividades de investigación y divulgación científica ¡Y más!

Desde nuestra creación hasta el presente, hemos colaborado con instituciones públicas y privadas en Uruguay y el exterior: Escuela Universitaria de Música (UdelaR), Audiation Institute (Italia), Cenfores – INAU, Programa UCC – Uruguay Crece Contigo (Mides), Clínica Pediátrica “C” del Hospital Pereira Rossell, Centros Caif, Programa “Nati per la Música” de la Asociación Cultural de Pediatras Italianos, Programa “Biblioragazzi” de la Red de Bibliotecas Italianas, Instituto de Profesores Artigas (IPA), Asociación de Psicopatología y Psiquiatría de la Infancia y la Adolescencia en Uruguay (APPIA), Sistema de Orquestas Juveniles del Sodre, entre otros.



¡Gracias por acompañarnos!

 **Gordon Uruguay** | Pedagogía musical



098 018 015



info@gordonuruguay.edu.uy



gordonuruguay.edu.uy

CONOCÉ NUESTRO...

Equipo Docente Pocitos



¡Hola! Mi nombre es Florencia Secco y soy docente de piano y música para la primera infancia. Mi curiosidad me llevó hasta Italia, donde estudié piano, música para el cine y Pedagogía Musical. Amo enseñar, a grandes y a chiquitos. ¡Incluso a otros profes! Fui Desarrolladora de Calidad Educativa en OJS - SODRE y hoy soy Directora en Gordon Uruguay. Me encantan los gatos, los idiomas y leer libros con mi hijo Luca.



¡Hola! Soy Ludmila Termebiksetow, música percusionista y docente. Me especializo en la percusión sinfónica, que es mi pasión, y soy miembro de la Orquesta Juvenil del Sodre. Mi carrera musical me llevó a descubrir la docencia, un mundo que me fascina y en el cual me siento muy cómoda. Me hace feliz compartir el arte con mis alumnos, y más aún aprender yo misma de ellos. Mi vida está rodeada de música desde que tengo memoria, y me encanta compartirla con los demás.



¡Hola! mi nombre es Sissi Díaz, soy directora de coros y docente de piano egresada de la Universidad de las Artes en Cuba. Me gusta dar clases e investigar sobre pedagogía musical lo cual me llevó a encontrar la maravillosa propuesta de Gordon en la que disfruto enseñar y aprender.



¡Hola! Soy Antonella Morales, estudiante de Dirección Coral y docente de Música. Me apasiona enseñar y compartir lo que sé de una manera cercana y accesible.

Mi interés por el aprendizaje me llevó a conocer la Teoría de Edwin Gordon, que me ayudó a entender cómo acercar la música a los más pequeños. Busco crear un ambiente positivo y motivador donde cada estudiante pueda explorar su potencial musical de forma natural y creativa.



¡Hola! Soy Anyela Ramirez, pero me dicen Anyi. Soy trompetista. Mi carrera musical me llevó a la docencia y el amor por ella a realizar la Formación Docente en Gordon Uruguay. Hoy soy guía musical para grandes y chiquitos. ¡Disfruto muchísimo de aprender junt@s! Soy integrante de la Orquesta Juvenil del Sodre y docente en Club de Niños Ceviur. Mi vida siempre ha sido música y amo poder compartirla!



¡Hola! Soy Paula Evans. Disfruto de cantar desde muy pequeña frente a los focos de los escenarios pero sobre todo, como acompañamiento de actividades cotidianas como cocinar o lavar los platos. Me he dedicado a indagar sobre la comunicación sonora de y con las infancias desde distintas perspectivas, en un inicio en jardines de infantes, luego como docente de música y más adelante desde el rol de fonoaudióloga. Haberme formado en la Teoría de Gordon me brindó herramientas para que esa comunicación fluya con una naturalidad insospechada.

CONOCÉ NUESTRO...

Equipo Docente de Ciudad de la Costa/Carrasco



¡Hola! Mi nombre es Florencia Secco y soy docente de piano y música para la primera infancia. Mi curiosidad me llevó hasta Italia, donde estudié piano, música para el cine y Pedagogía Musical. Amo enseñar, a grandes y a chiquitos. ¡Incluso a otros profes! Fui Desarrolladora de Calidad Educativa en OJS - SODRE y hoy soy Directora en Gordon Uruguay. Me encantan los gatos, los idiomas y leer libros con mi hijo Luca.



¡Hola! Soy Marianoel Flain, estudio en el Instituto de Música de la Facultad de Artes y soy docente de piano, Música para Bebés y Prontos, listos...¡Música!. Mi deseo por compartir la música desde un lugar coherente y amoroso me llevó a realizar la formación docente en Gordon y la recomendarla fervientemente. En mi tiempo libre, disfruto expresarme a través del piano, la composición, el movimiento y el dibujo.



¡Hola! Soy Anyela Ramírez, pero me dicen Anyi. Soy trompetista. Mi carrera musical me llevó a la docencia y el amor por ella a realizar la Formación Docente en Gordon Uruguay. Hoy soy guía musical para grandes y chiquitos. ¡Disfruto muchísimo de aprender junt@s! Soy integrante de la Orquesta Juvenil del Sodre y docente en Club de Niños Ceviur. Mi vida siempre ha sido música ¡y amo poder compartirla!



info@gordonuruguay.edu.uy



098 018 015

gordonuruguay.edu.uy